



MARDI 23 DECEMBRE 2008

Le **SMAR CGT**, le **SYNPTAC CGT** ainsi que le collectif des intermittents Aveyronnais constitué en assemblée générale ce mardi 16 décembre 2008 ont décidé de se retrouver le mardi 23 décembre 2008 à 10h au Foirail de Rodez à l'emplacement du futur musée Soulages.

L'actuelle négociation du protocole UNEDIC n'a pour seule ambition que de réduire encore les droits des intermittents. Le front commun des représentants des employeurs avec le concours efficaces de "certains" syndicats de salariés est toujours d'actualité.

Le fonds transitoire se termine le 31 décembre 2008. La culture est en France engagée dans une spirale de la misère. Nous avons des dizaines de milliers d'intermittents du spectacle qui se battent durement pour faire leurs 507 heures en 10 mois ; un fonds d'indemnisation et de professionnalisation pour ceux qui les font en 12 mois et le RMI pour les autres. 1 RMIste sur 7 est artiste ou technicien du spectacle et de Audiovisuel (*observatoire des politiques culturelles*).

Le spectacle vivant constitue la principale cible de l'actuel gouvernement.

Nous sommes inquiets sur la "pertinence" des futurs projets culturels des collectivités territoriales qui ignorent les acteurs locaux du spectacle vivant. Notre problème n'est donc pas d'avoir trop d'artistes, ni trop d'intermittents du spectacle, comme on le dit trop souvent ; mais de ne pas avoir assez d'opportunités de travail.

A cette occasion nous "convoquons" les élus en charge de la culture sur le foirail pour qu'ils nous disent leurs intentions à notre égard pour notre intégration dans le cadre de leur politiques culturelles.

Réorientons l'ensemble de notre politique culturelle vers la création d'emplois culturels et non plus seulement vers la gestion de la misère.